

Unmanned aerial systems (UAS) / "Drohnen"

Der Einsatz von Unmanned aerial systems (UAS) / "Drohnen" muss schriftlich beantragt werden:

</ueber-uns/logistik/informationen-fuer-expeditionsteilnehmer.html>

Ohne eine Einsatzgenehmigung darf kein UAS an Bord eingesetzt werden!

The use of Unmanned aerial systems (UAS) / "drones" must be requested in writing:

</en/about-us/logistics/information-for-expedition-participants.html>

No UAS may be used on board without a deployment permit!

Bitte bedenken Sie, dass:

1. eine Erlaubnis durch mehrere Gremien abgestimmt wird. Bearbeitungszeit mindestens 3 Wochen.
2. der Antrag daher mindestens 1 Monat vor Fahrtbeginn vollständig und aussagekräftig ausgefüllt und eingereicht sein muss. AUCH KLEINSYSTEME!
3. das Fliegen vom Schiff anders ist, als an Land. Die eingesetzten Systeme sind teilweise gar nicht für Starts auf magnetischen, bewegten Plattformen ausgelegt. Damit wir hier ein Mindestmaß an Sicherheit herstellen können, ist die Einschätzung des Risikos im Vorwege essentiell. Teilweise kommt es auch zu Rückfragen und damit weiteren Verzögerungen in der Antragsbearbeitung.

Please keep in mind that:

1. a permit is coordinated by several committees. Processing time at least 3 weeks.
2. the application must therefore be completed and submitted at least 1 month before the start of the voyage. ALSO SMALL SYSTEMS!
3. flying from a ship is different from flying on land. Some of the systems used are not even designed for take-offs on magnetic, moving platforms. In order to establish a minimum level of safety here, it is essential to assess the risk in advance. In some cases, there are also queries and thus further delays in the processing of applications.